

WZ vom 08.07.2017



Gestrandet ist am Donnerstagnachmittag dieses Seehundbaby. Der kleine „Heuler“ wurde am Ufer nahe dem Wohnmobil-Stell-

platz Schleuseninsel gefunden. Ehrenamtliche Helfer der „JadeWale“ hatten seitdem aufgepasst, dass sich niemand dem Tier nähert.

Gestern wurde das Seehundbaby für weitere Untersuchungen zur Seehundstation nach Norddeich gebracht. Den Transport über-

nahm Bernhard Cramer, der als regionaler Beauftragter der Seehundstation im Wangerland ansässig ist.

FOTO: KOSCH/JADEWALE